

# ATACニュース創刊のごあいさつ

財団法人 大阪科学技術センター  
ATAC運営委員長 五百藏 弘典



私どもATAC（アタック）は、(財)大阪科学技術センターの中堅・中小企業技術振興事業の一環として活動する技術コンサルティンググループですが、昨年4月に設立十周年を迎えました。この間、企業の皆様方を悩ます多種多様な課題の解決に取り組み、400を超す案件を成功裏に終了するまでに育って参りました。これもひとえに皆様方の暖かいご支援の賜物と感謝いたしております。

このご支援に応え、より一層お役に立てるATACとなるために、多くの新たな活動を企画し、進めておりますが、その一端としてこの「ATACニュース」を発刊いたします。

「ATACニュース」の目的のひとつは、講演会やセミナーなどのATACの企画する行事や、最新の技術トレンドなど皆様のお役に立つニュースをお知らせすることですが、もう一つの重要な目的は、「ATACニュース」に設ける「読者の皆様との交流頁」を通じて、中堅・中小企業の経営者の方々のご意見をお聞きし、ATACの運営や活動に生ずることにあります。読者の皆様には、本ニュースのご愛読と共に、同「交流頁」のご活用をお願いいたします。

また、ATAC会員は、新しい企画を進めるばかりではなく、常日頃、下の写真のように、月2回、一堂に会して会員の研鑽を進めると共に、顧客の皆様がたのご意見や課題に対する対策を真剣に検討し、一層のご期待に応えるべく努力を重ねております。今後とも、より一層のご指導、ご鞭撻を賜りますよう重ねてお願いいたします。



ATAC研究会での研鑽